

Recruitment and Selection for the NATO Close Protection Unit Agent 
(Post Number NOS0110)

Information Sheet


NATO CPU Mission Statement:

The NATO Close Protection Unit’s mission is to: 

PROTECT the NATO Secretary General from all threats, actual or potential.  

PROVIDE a secure environment that allows freedom of movement in order to achieve the Secretary General’s objectives.   

Dear Candidate,

Welcome to the NATO CPU recruitment 2023. What follows is a brief outline of the recruitment/selection process and some key areas that you might want to focus on in preparation. What can you expect in the stages going forward from your application? Below is a brief outline and approximate timeline for the recruitment process:

1. Initial application (closing date Sunday 9 April 2023)
	Skype online briefing/Q&A sessions 
•	A French session will be held on Wednesday 22 March at 14:00 CET and will last no more than one hour. 
•	An English session will be held on Thursday 23 March at 14:00 CET and will last no more than one hour.
2. Skype pre-screening interviews (3/4/5 May 2023)
3. Four day practical assessments held in Brussels (between Sunday 18 and Thursday 22 June 2023)
4. Written and Language tests (Thursday 22 June 2023)
5. Final interview (29/30 June 2023)

As mentioned in the post description physical, shooting and tactical understanding forms an integral part of our pre-selection process. This four day event is held at the NATO HQ in Brussels, where the NATO CPU is based. What follows is a few key areas that you may want to focus on in preparation:

Physical standards: You will assessed on your physical ability. Areas of assessment are; running, pulls ups/chin ups, dips, lunges with weight, core strength and swimming. 

	Running – you should aim to run best effort for 2.4km
	Strict Pulls up/chin ups – you should aim to do the maximum amount of the exercise with your own body weight. You will be able to select either pull ups or chin ups, but remember this is a maximum effort assessment.
	Strict Dips - you should aim to do the maximum amount of the exercise with your own body weight. This is a maximum effort assessment
	Lunges - you should aim to do the maximum amount of the exercise with 40kgs of weight. This is a maximum effort assessment.
	Core strength - you should aim to hold the front bridge position for the maximum amount of time with your own body weight. This is a maximum effort assessment
	Swimming – You will be assessed on your swimming capacity. Swimming 300m, recovering an object from the bottom of the pool and a 50m simulated casualty tow. You should aim to do this as quickly as possible.

Other elements of our assessment cover the following areas:
· Medical skills,
· Reactions in a stress situation,
· Weapon handling and shooting skills (using a Glock 17 Gen 5 pistol),
· Tactical awareness,
· Team building,
· Communication,
· Close Protection soft skills, and
· Presentation skills.

We would advise you to refresh your skills in these areas and be ready to demonstrate your ability.

Please take advantage of the online briefing sessions mentioned above, you can register for these by sending an email to cpu.recruitment@hq.nato.int please indicate whether you would like the French or English version. 

Finally, we wish you luck in your application and look forward to welcoming you to NATO HQ, in Brussels.

NATO Close Protection Unit.

NATO CPU Diversity Statement:

All for one and one for all.

Only together can we move forward and succeed!

Within the NATO Close Protection Unit we perceive diversity as a strength and we strive for an inclusive work environment that encourages, supports and enhances diverse voices and thoughts. It keeps us current, competent and relevant.




Recrutement et sélection pour la fonction d'agent de l'unité de protection rapprochée de l'OTAN
(Numéro de poste NOS0110)

Fiche d'information

Énoncé de la mission de la CPU de l’OTAN

L’Équipe Protection rapprochée de l’OTAN a pour mission de : 

PROTÉGER la/le secrétaire général(e) de l’OTAN contre toute menace, réelle ou potentielle ; 
GARANTIR un environnement sécurisé offrant à la/au secrétaire général(e) la liberté de mouvement nécessaire pour atteindre ses objectifs.

Cher candidat,

Bienvenue dans le recrutement 2023 pour la fonction d’agent de l’unité de protection rapprochée de l’OTAN (CPU). Voici un bref aperçu du processus de recrutement / sélection et de certains domaines clés sur lesquels vous voudrez peut-être concentrer votre préparation. À quoi pouvez-vous vous attendre en termes d'étapes à partir de votre candidature? Voici un bref aperçu et un calendrier probable pour le processus de recrutement:

1. Demande initiale (date de clôture: dimanche 9 avril 2023)
Briefing en ligne via Skype / sessions de questions et réponses
· Une session en français aura lieu le mercredi 22 mars à 14h00 CET et ne durera pas plus d'une heure.
· Une session en anglais aura lieu le jeudi 23 mars à 14h00 CET et ne durera pas plus d'une heure.
2. Entretiens de présélection via Skype (aux environs de la semaine du 3/4/5 mai 2023)
3. Évaluations pratiques sur trois jours tenues à Bruxelles (aux environs de la semaine dimanche 18 de jeudi 22 Juin 2023)
4. Tests écrits et linguistiques (jeudi 22 Juin 2023)
5. Entretien final (29/30 Juin 2023)

[bookmark: _GoBack]Comme mentionné dans la description de poste, la condition physique et les connaissances en tir et tactique font partie intégrante de notre processus de sélection. Les évaluations pratiques de trois jours se tiendront au siège de l'OTAN à Bruxelles, où est basée la CPU. Voici quelques domaines clés sur lesquels vous voudrez peut-être concentrer votre préparation:

Normes physiques: vous serez évalués sur votre capacité physique. Les domaines d'évaluation sont : la course à pied, les tractions (prise supination/pronation), dips (doubles barres), fentes avant avec poids additionnels, exercice de gainage (la planche abdominale) et la natation.

Course à pied - votre objectif est de courir une distance de 2.4 km en un minimum de temps
Tractions - votre objectif est d’effectuer un nombre maximal de répétitions sans poids additionnels. Vous pouvez choisir d’effectuer les tractions en prise supination ou en prise pronation, mais gardez à l’esprit qu'il s'agit d'une évaluation de l'effort maximal et que le mouvement doit être exécuté de façon stricte. 
Dips - votre objectif est d’effectuer un nombre maximum de répétitions sans poids additionnels Il s'agit d'une évaluation de l'effort maximal et que le mouvement doit être exécuté de façon stricte. 
Fentes avant - votre objectif est d’effectuer un nombre maximal de répétitions avec 40 kg de poids additionnels. Il s'agit d'une évaluation de l'effort maximal
Exercice de gainage - votre objectif et de maintenir la planche abdominale aussi longtemps que possible (sans poids additionnels. Il s'agit d'une évaluation de l'effort maximal
Natation - Vous serez évalué sur votre capacité en nage et en sauvetage. Vous devez effectuer 300 m en nage libre, récupérer un objet au fond de la piscine et remorquer une victime simulée sur 50 m. Vous devez effectuer cet exercice le plus rapidement possible.

D'autres éléments de notre évaluation couvriront les domaines suivants:
· Compétences médicales.
· Réactions en situation de stress.
· Manipulation des armes et compétences en tir (avec un pistolet Glock 17 Gen 5).
· Connaissances tactiques de protection.
· L’esprit d'équipe.
· Communication.
· Compétences générales en protection rapprochée.
· Capacités de présentation.

Nous vous conseillons de rafraîchir vos connaissances dans ces domaines et d'être prêt à démontrer vos capacités.

Profitez des séances d'information en ligne mentionnées ci-dessus. Vous pouvez vous inscrire à celles-ci en envoyant un courriel à cpu.recruitment@hq.nato.int. Veuillez indiquer si vous souhaitez participer à la séance en français ou en anglais. 

Nous vous souhaitons bonne chance pour votre candidature et nous nous réjouissons d’avance de vous accueillir au siège de l'OTAN, à Bruxelles.

Unité de protection rapprochée de l'OTAN.

Déclaration de la CPU de l’OTAN concernant la diversité

Un pour tous, tous pour un.

Ce n’est qu’en unissant nos forces que nous pouvons progresser et réussir !

Au sein de l’Équipe Protection rapprochée de l’OTAN, nous considérons la diversité comme un atout et nous entendons offrir un environnement de travail inclusif qui encourage, prône et favorise la diversité des opinions et des points de vue. Cette approche nous permet de répondre aux normes actuelles et de conserver nos compétences et notre pertinence.
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